



Panistas acusan a GN y Ejército por ataque a un joven en Culiacán

ENRIQUE MÉNDEZ

Diputados federales del PAN presentaron una queja ante la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) en contra de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional (GN) por la agresión armada de militares a un joven en Culiacán el 7 de octubre.

Además, acudieron al organismo a preguntar si su titular, Rosario Piedra Ibarra, se desistió de la demanda que interpuso contra los diputados Héctor Saúl Téllez Hernández, Federico Döring y Margarita Zavala, a quienes el área jurídica acusó de daños a la fachada del edificio por pegar calcomanías en una manifestación el 14 de septiembre.

Aunque la CNDH emitió un comunicado, los legisladores no han recibido notificación oficial. “Venimos nuevamente a la CNDH porque no nos van a callar ni van a impedir que nos manifestemos en contra de la enorme crisis de derechos humanos en el país”, afirmó la coordinadora de la bancada, Noemí Luna Ayala.

Sostuvo que mientras ocurren casos “como el de la agresión armada contra Alexis en Culiacán y los policías de la ciudad *encapsulan* a juezas, la CNDH amedrenta a tres diputados y giran un citatorio ridículo por un juez civil capitalino. La comisión ha dejado de manifiesto que la amiga Piedra ha sido una roca en contra de la defensa de los derechos humanos”.

Téllez insistió en que la manifestación de ayer en el camellón del Periférico fue pacífica, al igual que la de septiembre. Agregó que mientras casos de violaciones a los derechos humanos se atienden con lentitud por la comisión, “actuó con rapidez para denunciarnos por estar en contra de la reforma judicial”.

Refirió que ninguno de los tres legisladores ha sido notificado del desistimiento, por lo que sigue firme el proceso y el citatorio para presentarse el jueves ante un juzgado cívico. “Preferimos ser arrestados que claudicar en la defensa de los derechos humanos”.

Döring informó que también se presentará una queja contra los granaderos por *encapsular* a los manifestantes afuera del autódromo.